

令和5年1月18日

関係者・事業者 各位

高齢者総合福祉センターヒューマン  
施設長 森 弘樹

### 新型コロナウイルス陽性者の発生について

特別養護老人ホームヒューマンの利用者及び職員に陽性者が発生しましたのでお知らせいたします。

#### 1. 経過

##### ・特養入所者について

- 1/15 2階エリアの利用者4名に抗原検査を実施し2名の陽性が判明
  - 1/16 2階エリア全利用者に抗原検査を実施し2名の陽性が判明
  - 1/17 2階エリアの体調不良者に抗原検査を実施し3名の陽性が判明
  - 1/18 2階エリアの体調不良者に抗原検査を実施し2名の陽性が判明
- 利用者陽性者 計9名（うち1名は入院中）

##### ・職員について

- 1/15 介助を行っていた職員3名に抗原検査を実施し1名の陽性が判明
  - 1/15 自宅で体調の異変を感じた職員が抗原検査を実施し陽性が判明
  - 1/17 自宅で体調の異変を感じた職員が抗原検査を実施し陽性が判明
- 職員陽性者 計3名

##### ・陽性者数 合計 12名（うち1名は入院中）

#### 2. 今後の対応

- ①陽性者には経口新型コロナ治療薬・ラゲブリオを投与し治療しています。
- ②特養・ショートステイの新規受け入れ及び面会は当面中止します。
- ③デイサービスは別フロアのため、利用者に状況を説明のうえ通常営業いたします。

ご心配、ご迷惑をお掛けいたしますが、引き続き感染予防及び感染拡大防止に努めてまいりますので、ご理解とご協力の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

以上